

López Obrador recorre zona arqueológica en Tabasco acompañado de Silvio Rodríguez



Ciudad de México, 29 nov (RHC) El presidente electo mexicano, Andrés Manuel López Obrador, visitó la zona arqueológica de Palenque, en Tabasco, acompañado del cantautor cubano Silvio Rodríguez y el presidente de Cantabria, España, Miguel Ángel Revilla.

Me da mucho gusto estar aquí en Palenque, acompañado de Miguel Ángel Revilla, de Silvio, señaló, resalta Cubadebate.

Estamos en la víspera de la toma de posesión, vine a Palenque a cargarme de energía, porque aquí además de la política, la economía, las matemáticas, la astronomía se fomentó mucho lo espiritual, esto es algo espléndido, bellissimo. Estoy aquí con mis amigos, señaló el presidente electo en un video difundido en redes sociales.

“Y como ya estamos visitando la zona, y vamos ahora al Templo de la Cruz, hemos estado tomando muchas fotos, mucha gente y se va a saber, es mejor que yo lo informe, que se sepa que estamos aquí en Palenque”, detalló.

López Obrador inició tres días de descanso previo a la toma de posesión el 1 de diciembre, en la Cámara de Diputados en esta capital.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/177716-lopez-obrador-recorre-zona-arqueologica-en-tabasco-acompanado-de-silvio-rodriguez>



Radio Habana Cuba